

能登支援、PFAS対策 補正予算案審議
参院本会議 井上さとし議員

井上さとし参院議員は9日の参院本会議で、補正予算案に対する質問をおこないました。能登地域への支援

支援法の支援対象の拡大や600万円以上への支援金引き上げは急務です。

元日の能登半島地震からもうすぐ1年。9月には豪雨災害に襲われました。「8カ月ぶりに帰ってき

避難所では温かい食事の提供やプライバシーの確保、直ちに点検し改善すべきです。災害救助法の対象に福祉支援を加え、国が費用を負担するようにすべきではないですか。

難所に入った「心が折れる」「見捨てられたような気持ち」など悲痛な声が耳に残っています。災害関連死は247人となり地震による直接死を超えました。先が見えない中、人口流出が続く奥能登4市町では4156人、7.5%も人口が減りました。

被災者に「見捨てられた」などと

各地で有機フッ素化合物、PFASによる汚染に不安が広がっています。補正予算には対策技術実証事業が盛り込まれていますが、不十分。健康被害を生まないように、国際水準での対策へ改善すべきではありませんか。

思わせることはあってはなりません。大地震と豪雨の複合災害として必要な対策を届け、関係自治体の体制強化も含めて国の責任を果たし、能登で暮らし続けられる希望を持てる支援をすることこそ政治の役割です。

PFAS汚染について在日米軍に基地内への立ち入りを強く求めるとともに日米地位協定の環境補足協定を実効あるものに改正すべき。自衛隊は、住民や地方自治体の調査要請に率先して応じるべきではありませんか。航空自衛隊基地のある岐阜県各務原市では水道水源池から高濃度のPFASを検出し、市は浄化対策に10年間で23億円が必要です。国として財政支援をすべきではないですか。

被災者の医療費・介護利用料の窓口負担の免除は年末までの延長は当然再延長すべきです。被災した特養ホームなどから広域避難した方への負担増はやめるべきです。

住民の不安にこたえて自治体が行う血液検査にも支援をするべきではないですか。

罹災証明書を住宅としての失われた機能を反映した判定基準に改善すると共に専門性を持った職員

軍事費は、補正予算としては過去最大で能登震災対策費の3倍の8268億円が計上されました。最新鋭の装備や12式地对艦誘導弾などの取得、馬毛島への米空母艦載機訓練場建設や沖縄県辺野古の米軍新基地建設の予算のどこが経済対策なのか。

の派遣など支援を強化すべきではないですか。

陸上自衛隊V22オスプレイの移駐に伴う佐賀駐屯地開設で380億円を計上。重大事故を繰り返すオスプレイの配備は、「国民の安心・安全のための経済対策と逆行



しているではありませんか。以上、答弁を求めます。



名古屋・平和のともしびウォークに参加するもとむら議員(左)、右は尾形慶子氏



「三ツ星議員」の表彰を受ける
国会質問トップ 井上哲士参院議員
「三ツ星議員」の表彰を受けました。政策NPO法人「万年野党」が毎年選出しているもの。今年の通常・臨時国会で質問回数も時間も参院でトップ、議員立法提出数が二位だったことが評価されました。受賞は今回で二回目です。
NPOの田原総一朗会長から盾を受け取り「連日の国会内の集会は参加者も多く熱気がある。新しい情勢の下で願い実現の可能性の広がりへの期待をひしひしと感じる。しっかり応えてがんばる」と挨拶しました。

参院選勝利めざす 東海ブロックいっせい宣伝 12月16日(月)です
12月14日(土) 10:00~ 各務原市議選 キドたかし候補を励ますつどい 鷺沼福祉センター 井上哲士参院議員
12月14日(土) 14:00~ 菊川市議選 (奥野としお候補) 勝利目指す演説会 中央公民館 本村伸子衆院議員